



COMMUNIQUE DE SOUTIEN DU CDFG aux victimes de l'incendie du dépôt de carburant à Coronthie

Nous avons appris avec une profonde consternation l'incendie qui a éclaté au dépôt de carburant de la Société Guinéenne des Pétroles (SGP), sise au quartier Coronthie dans la nuit du dimanche 17 au lundi 18 décembre 2023. Cet évènement tragique survenu en ces périodes qui auraient dû être joyeuses pour tout le peuple de Guinée, en cette veille de fêtes, nous a profondément affligés. Que le Bon Dieu, le Tout Puissant, nous en préserve à l'avenir !

Nous profitons de l'occasion pour présenter humblement nos condoléances les plus attristées aux familles des 14 personnes décédées dans des conditions affreuses et prions pour le repos de leurs âmes.

Aux blessés et aux populations éprouvées par le choc et la surprise d'une telle catastrophe, nous leur souhaitons prompt rétablissement et beaucoup de courage.

En ce qui nous concerne, en tant que membres du Collectif pour la Défense du Football Guinéen (CDFG), nous resterons toujours aux côtés de nos frères et sœurs qui souffrent surtout dans un moment pareil où le mot solidarité inscrit dans notre devise nationale revêt tout son sens.

C'est dans les dures épreuves que l'on peut manifester son empathie et sa solidarité : sachez frères et sœurs victimes et personnes affectées par ce tragique évènement, que nous de tout cœur avec vous.

En attendant, nous appelons toutes les bonnes volontés qu'elles soient locales ou étrangères à aider notre pays à sortir de cette tragédie. Ensemble nous serons toujours plus forts.

Toutes nos condoléances au peuple de Guinée.

le CDFG
